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＜本日のﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ＞Ｔｏｄａｙ’ｓＰｒｏｇｒａｍ 演題　： ガバナー補佐訪問に寄せて
点鐘 講師　： 東尾張分区　ガバナー補佐
＜ロータリーソング＞ 「我らの生業」 　　　丹羽司一さん

＜ロータリーソング＞ 「君が代」「奉仕の理想」 総合司会 青山和成 会場設営委員長

寿司

＜出席報告＞ お吸物

会員総数 　　21名
出席者　　  　１２名  出席率５７．１４% 　　前々回補正出席率　９５．２４%  

＜来訪者＞

＜会長挨拶＞ 愛知長久手ロータリークラブ
皆さんこんにちは！9月に入り、大変過ごしやすくなりましたが、暦の上では
二百十日、立春から数えて二百十日目で台風がよくやってくる日とされて
おります。埼玉、千葉県では大竜巻が起こり大変な被害が出ております。不
安定な天候が続きますがご注意下さい。

さて、本日の配布物を見て頂きますと一寸厚めのガバナー月信最終号があると思います。千田ガバナーの
年度、地区の一年間のロータリー活動が一冊にまとめられております。私達、愛知長久手クラブに関係ある
所としては、12Pには、地区国際奉仕委員長報告として佐藤文昭さんの報告が掲載されており、今回は地区
内の全て83クラブのクラブ紹介と昨年度行われた地区内クラブ交流の様子も紹介されており、興味深いと思
いますので一読して下さい。又、95Pには新入会員一覧に、赤塚一三さん宮嶋佳子さんが紹介されておりま
す。97Pにはクラブにとっては名誉のある事ですが、2012～13年度国際ロータリー表彰として当クラブが「会
員増強と拡大賞」の中で、「会員維持率が最も高いクラブ」として表彰をうける事が出来ました。これは安田前
会長、小谷前幹事そして会員皆様のご努力とご協力のおかげと感謝申し上げます。

今月、9月はロータリーでは青少年奉仕月間とされています。昨年度までの
新世代奉仕と名称が変更されましたが、年齢30歳までの若い人を支援する
すべてのロータリー活動に焦点をあてる目的で設けられています。本日の
卓話は9月1日にナゴヤキャッスルホテルで行われた地区新世代拡大

最後になりましたが、丹羽ガバナー補佐、大島分区幹事におかれましては、9月はガバナー補佐訪問の予
定が7RCとぎっしりとあり、今日も訪問予定日にあたり名古屋城北RCへ訪問されています。体調に充分気を
つけて頂きたいと思っております。

会議へ出席された中川　清子　青少年奉仕委員長から、後ほど会議での様子を報告していただけますので
楽しみにしております。青少年奉仕月間と言う事で、私事で恐縮ですが先日の家族日帰り旅行の際、皆様
に大変お世話をお掛けいたしました私の孫で、長久手東小学校6年生の山田　空と言いますが先週8月28
日、USAにいるおばあちゃんの所へ一人で出かけて行きました。小学生の一人旅で心配でしたが、無事到
着したようでホットしております。英語をあまり話せないと言っておりましたが、9月に入り先方の学校へ通う予
定とかですが、彼にとっては母親の生まれ育ったUSAの文化の中での生活は貴重な体験になる事と思いま
す。出かける前日に話を聞きましたら、カバンの中にはいつも食べている大好きな日本のお菓子を沢山詰め
込んだそうで子供らしい発想らしいと思いました。USAの人達の一年で最大の行事である11月の感謝祭まで
滞在する予定なので、3ヶ月間、現地のお友達と仲良くして、沢山の友人が出来るよう願っております、帰っ
てからのみやげ話が今から楽しみです。

愛知長久手ロータリークラブ

ロータリーを実践し　みんなに豊かな人生を
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歓迎　ガバナー補佐訪問



＜委員会報告＞
　　　　◆ニコボックス委員会

・ 山田 文明

・ 伊藤 広治
・ 青山 和成
・ 加藤　　猛
・ 佐藤 文昭
・ 田中 信子
・ 本日は青少年奉仕委員長として卓話をします。よろしくお願いします 中川 清子
・ 日野 典子
・ 吉田 濵一

（敬称略）

＜幹事報告＞ 伊藤広治幹事
１） 次週9月10日(火)ガバナー補佐訪問

　　例会終了後クラブ協議会(1時間程度)　クラブ計画書持参
２） 9月17日(火)・24日(火)　トヨタ博物館休館日のため　夜間例会に変更

　　　場所・開会時間　　：　19：00～　ホテルトラスティ名古屋栄
３） 例会終了後役員・理事会
４） 配布物　・・・　2012～2013年度ガバナー月信最終号

回　 覧　・・・　ガバナー月信9月号
５） ガバナー補佐訪問：丹羽司一ガバナー補佐・大島昭夫分区幹事

　　　・ 9月1日（月）名古屋空港ＲＣ、2日（火）名古屋城北ＲＣ、6日（金）春日井ＲＣ

＜卓話＞ 演題　： 青少年奉仕月間に因んで
講師　： 中川清子青少年奉仕委員長

青少年奉仕委員会 委員長中川清子さん、本日の卓話楽しみにしておりま
す。よろしくお願い致します。

暑かったり、寒かったりで体調を崩し例ます。皆様お体を大切に！

本日もよろしくお願いします。中川さん卓話楽しみにしています。
本日もよろしくお願いします。中川清子さん卓話楽しみにしています。

本日もよろしくお願いします。

ボールを寄贈したり、保育園・小学校周辺に交通安全の立て看板を寄贈されるのを聞いていた程度でした。
　「インターアクト」「ローターアクト」という言葉も、言葉は知っていても、詳しくは知らず、インターアクトが高校
生中心、ローターアクトが18才～30才という年代別に分かれ、各々立派な社会人になるような教育をしてい
るボランティア活動と知りました。
　インターアクトの一年間のロータリーからの海外留学から帰国した7名が、一人ずつ檀上に上がって、その
感想をCDを交えて話しましたが、皆大変しっかりしていて、まず自己紹介をその国の（ドイツ・フランス・アメリ
カ等）言葉で流暢に述べてから、約15分程、200名程のロータリアンのいる中で、立派に話され、きちんとした
礼儀正しさも、さすがと感心しました。おもしろいのは、運転、アルコール、デート、ドラッグ禁止です。
　次にローターアクトの発表があり、台湾等アジア圏に海外研修に行って献血したり、HIV予防活動、ポリオ
投与などの活動も報告されました。
　今まであまり青少年育成という事に目がいく事のない毎日でしたが、参加してみて、ロータリーがいかにそ
れを大切に思って、一人づつロータリアンが担当について、海外も行っていたり、人力と時間とマネーを注ぎ
込んでいるのに驚き、見識を改めなくては、と思いました。現在、長久手RCはこの活動が途絶えているのが
残念です。是非地元の優秀な若い力を世界へ送り出す一端の活動を目指したいとの思いです。

9月1日（日）にウェスティンナゴヤキャッスルホテルにて、第2760地区・地区青少年サ
ミットが午後3時30分～8時という長時間で行われ、愛知長久手RCの青少年奉仕委員
長として出席してきました。
昨年まで職業奉仕委員長を数年続けており、この地区青少年という分野は初めてで、
私自身も理解に乏しく、青少年の健全な育成を目指しているボランティア活動、という
程度のとらえ方で、今までの委員長さんが地元の少年サッカーチームのサッカー

本日もよろしくお願いします。中川さん卓話よろしくお願いします。

いよいよ秋本番実りの時を迎えました。豊作で値下がり、農家は大変です。
本日もよろしくお願いします。

中川さん卓話楽しみにしています。

９月１７日(火） １０月１日(火）９月２４日（火）

卓話：地区青少年交換
委員会　委員

　
（トヨタ博物館）

10月8日（火）振替休会
ガバナー公式訪問
4クラブ合同例会

（グレイセル）

１０月９日（水）

　

親睦夜間例会
19：00～

（ﾎﾃﾙﾄﾗｽﾃｨ名古屋栄）

親睦夜間例会
19：00～

（ﾎﾃﾙﾄﾗｽﾃｨ名古屋栄）


